



Colegio Oficial de Agentes de
Aduanas y Representantes
Aduaneros de Barcelona

El Fòrum Telemàtic, en el que participa el COACAB, sigue con las iniciativas y proyectos de mejora de los procesos

Durante la reunión del Fòrum Telemàtic también se habló del funcionamiento de la Ventanilla Única Aduanera (VUA), del incremento de los tiempos de estancia de los contenedores en el PIF, de la verificación de la masa bruta (VGM) de los contenedores y del Brexit.

El 5 de febrero, Paco Núñez y David Soler representaron al Colegio Oficial de Agentes de Aduanas y Representantes Aduaneros de Barcelona en la reunión del Fòrum Telemàtic

Durante la sesión se analizó la mejora de los procesos, especialmente los relacionados con la intervención de la Aduana, con los Servicios de Inspección en Frontera, los relativos a la entrada y salida de contenedores y los vinculados a las escalas de los buques.

Por tanto, se hizo un seguimiento de las iniciativas que se están desarrollando y de los proyectos de mejora en marcha relacionados, por ejemplo, con el Levante sin papeles para el ferrocarril, la comprobación de la salida efectiva de las mercancías, o el traslado de contenedores entre terminales.



Asimismo se analizaron otros temas como el funcionamiento de la Ventanilla Única Aduanera (VUA), el incremento de los tiempos de estancia de los contenedores en el PIF o la verificación de la masa bruta (VGM) de los contenedores

La reunión del Fòrum Telemàtic sirvió también para hablar del Brexit, destacándose que aquellas empresas que ya operen con países terceros ya estarán preparadas para poder seguir operando con el Reino Unido. Pero aquellas que ahora sólo efectúan operaciones intracomunitarias deberán cambiar totalmente su forma de operar y, en primer lugar, necesitarán un EORI, teniendo que tramitar sus declaraciones ante la Aduana y, si es de aplicación, ante los Servicios de Inspección en Frontera.